



"Seres no humanos" en la Cámara de Diputados; ¿los ovnis llegan al Congreso?

La Cámara de Diputados de México se convirtió en el escenario de un inusual evento que captó la atención del público. Jaime Maussan, conocido investigador del fenómeno OVNI, junto con otros expertos en la materia, hizo una presentación en la que mostró dos cuerpos momificados de seres no humanos y exigió a los legisladores el reconocimiento de la vida extraterrestre en México.

<https://www.debate.com.mx/politica/Seres-no-humanos-en-la-Camara-de-Diputados-los-ovnis-llegan-al-Congreso-20230913-0037.html>